

## ***Fondos de renta variable experimentan alto crecimiento***

17 Abril, 2013 - 09:58

Credito:

Redacción / El Economista



Foto: Archivo / El Economista

Las Sociedades de Inversión de Renta Variable (SIRV) en **México** registraron un alto crecimiento en la última década, reveló Fitch Ratings.

En el reporte titulado “Fuerte Desarrollo de los Fondos de Renta Variable en México”, la agencia destacó los factores más relevantes que han permitido a estos fondos otorgar rendimientos atractivos en horizontes de mayor plazo, y colocarse dentro del gusto de los inversionistas a través de diferentes alternativas de inversión.

Dio a conocer que la estabilidad macroeconómica del país ha jugado un rol importante en el crecimiento alto y sostenido de los activos netos administrados por las SIRV en la última década, reflejándose en incrementos significativos tanto en el número de fondos como de inversionistas.

“Los activos netos administrados ascendieron a 274,235 millones de pesos en 2012, habiendo registrado una tasa media anual de crecimiento (tmac) de 20.6% durante el periodo 2003 – 2012”, refirió.

Explicó que a pesar de la fuerte disminución presentada en 2008, para 2010 se observó una reactivación importante y sostenida hasta ahora en el **mercado**.

### **TENDENCIAS**

Fitch dijo que se observa una importante diversificación y mayor especialización de los portafolios de las SIRV, mismos que han podido conformar debido a un creciente número de opciones de inversión en las que pueden **participar**, y que les ha permitido tener acceso a diferentes tipos de instrumentos del mercado nacional e internacional.

“La mayor diversidad de fondos de renta variable existentes ha permitido llegar a inversionistas con diferentes perfiles de riesgo”, apuntó.

Asimismo, la agencia destacó en el documento el desempeño favorable de las SIRV en cuanto a rendimientos otorgados durante los últimos 10 años: “No obstante los periodos de alta volatilidad e incertidumbre financiera, lograron otorgar un rendimiento anual compuesto de 14.63%, muy superior al de los fondos de deuda y de otros instrumentos más conservadores en el mercado”.

“A pesar de la crisis global (2008 -2009) y de la crisis económica europea a partir de septiembre de 2011, las SIRV han logrado promediar un rendimiento positivo en los últimos 5 años de 4.60%”, sostuvo.

Por último, Fitch dijo que es importante que los fondos de renta variable robustezcan su proceso de inversión, a fin de que puedan seguir identificando y aprovechando las oportunidades, y mantener así el crecimiento sostenido que han venido mostrando, así como su nivel de competitividad en el mercado.

**fondos@eleconomista.com.mx**